

Carta de Asís

La Red Asís es una red social abierta de personas que quieren conocer o compartir la espiritualidad franciscana en su vida cotidiana..

Los griegos tenían dos modos de referirse al tiempo: Kronos y Kairos. Kronos es el tiempo medible, ya sea en horas, en días o en años. En cambio Kairos es el tiempo especial, denso, en que sucede algo importante. Que este tiempo que vivimos, sea para todos un Kairos, el tiempo de encontrarnos con Dios.

Tema de reflexión

El tiempo libre.

El tiempo libre, el ocio no ha formado parte de la vida de los seres humanos desde siempre. Es una conquista reciente. Ahora sabemos que somos individuos necesitados de tiempo libre, de ese ámbito de nuestra vida que podemos dedicar a lo que más nos apetezca o nos guste. Es un espacio vital en el que el reloj puede pararse o puede ir más rápido según cómo lo gestionemos. ¡Tantas veces dedicamos el tiempo libre a ocuparlo en otras actividades diferentes a las cotidianas que, propiamente, desaparece el llamado “tiempo libre”!

Al ocio podemos darle distintos usos. Puede que sirva para la simple diversión o para aburrirnos y pasar el rato, sin más. Otro modo de manejar ese tiempo puede ser dedicarlo a algo creativo que llene nuestra vida como son las de recuperar actividades de formación y encuentro con uno mismo, también las de recobrar esas relaciones con otros que quizá abandonamos

cuando estamos demasiado ocupados en nuestras tareas cotidianas.

Sin embargo, hay actividades que podrían dar otra dimensión a nuestra existencia. Podemos dedicar ese tiempo a hacer algo por los demás, a salir de nosotros mismos para colaborar en alguna actividad que sirva para lograr que otros tengan una vida mejor.

Sabemos que, desde fuera, el mundo nos ofrece y nos organiza múltiples actividades para ocupar el tiempo libre, pero ¿nos preguntamos alguna vez qué nos pide el corazón? ¿De qué está necesitado nuestro interior para llenar ese espacio de vida?

Probablemente la mejor manera de dar sentido a ese tiempo libre sea entregar nuestra vida a Dios y al hermano que necesita de alguien dispuesto a escucharle, a acompañarle con una mirada pausada y tranquila, con un abrazo que sea capaz de transmitir paz y sosiego en un mundo tan lleno de ocupaciones y prisas.

Texto bíblico: Ecl 3, 1-8

Todo tiene su momento, y cada cosa su tiempo bajo el cielo: tiempo de nacer y tiempo de morir, tiempo de arrancar y tiempo de plantar, tiempo de matar y tiempo de curar, tiempo de destruir y tiempo de construir, tiempo de llorar y tiempo de reír, tiempo de hacer duelo y tiempo de bailar, tiempo de tirar piedras y tiempo de recogerlas, tiempo de abrazarse y tiempo de separarse, tiempo de buscar y tiempo de perder, tiempo de guardar y tiempo de tirar, tiempo de rasgar y tiempo de coser, tiempo de callar y tiempo de hablar, tiempo de amar y tiempo de odiar, tiempo de guerra y tiempo de paz.

Espiritualidad franciscana

«Esfuércense todos los hermanos “por entregarse de lleno a las obras buenas”, porque está escrito: “Haz siempre algo bueno, para que le diablo te encuentre ocupado”. Y también: “La ociosidad es enemiga del alma”. Por eso, los siervos de Dios deben entregarse constantemente a la oración o a alguna obra buena»

Alguien que ha escrito el *Cántico del hermano Sol*, ha debido pasar mucho tiempo contemplado la naturaleza, gozando de ella, saboreando la caricia del hermano viento, disfrutando del calor del hermano fuego, dejándose alumbrar por la hermana luna. Alguien que ha llamado hermanos a todos los seres de la creación ha debido gastar muchos momentos acogiendo hermanos, caminando a su lado, escuchando sus gozos y mitigando sus dolores. Alguien que, como Francisco, ha estado largas horas a solas en oración, contemplando y cantando la hermosura de su Dios, ha debido comprender que su tiempo libre lo quería para estar con Aquel al que amaba con todas sus fuerzas. La “ociosidad enemiga del alma” es esa vida perdida por vacía, sin asombro, sin encuentros, sin llenar el alma de la belleza de lo creado, de la bondad de los hermanos y de la cercanía de Dios.

Oración

Descansar en Ti,
a la sombra,
junto al arroyo,
sintiendo la brisa
y con la cabeza en tu hombro.

Descansar en Ti,
sin temores,
sin nostalgias,
sin sucedáneos,
sin ansias, enamorado.

Descansar en Ti,
gozando el momento,
libre de atillos y cargas,
sin prisas para nada
y soñando esperanzas.

Descansar en Ti,
serenamente,

ahora y a cualquier hora,
hasta habituarme
al gozo y a la gracia que me donas.

¡Descansar en Ti
después del éxito
o del fracaso
y compartir gratuitamente
tus más íntimas emociones!

Descansar en Ti,
y darte gracias,
con palabras o sin ellas,
por tu presencia solidaria
en la gente sencilla y llana.

¡Descansar en Ti!

Florentino Ulíbarri

Epílogo de la Carta

“A camino largo paso corto.” (Jean Racine)

Evangelio diario del mes de mayo de 2015

Las personas que deseen hacer una lectura diaria del Evangelio, según las lecturas que corresponden cada día, tienen a continuación las referencias de todo el mes de mayo:

1 Jn 14, 1-6	8 Jn 15, 12-17	15 Jn 16, 20-23a	22 Jn 21, 15-19	29 Mc11, 11-26
2 Jn 14,7-14	9 Jn 15, 18-21	16 Jn 16, 23b-28	23 Jn 21,20-25	30 Mc11, 27-33
3 Jn 15,1-8	10 Jn 15, 9-17	17 Mc16, 15-20	24 Jn 15,26-27;16,12-15	31 Mt 28, 16-20
4 Jn 14, 21-26	11 Jn 15, 26-16, 4a	18 Jn 16, 29-33	25 Mc10, 17-27	
5 Jn 14, 27-31a	12 Jn 16, 5-11	19 Jn 17, 1-11a	26 Mc10, 28-31	
6 Jn 16, 1-8	13 Jn 16,12-15	20 Jn 17,11b-19	27 Mc10, 32-45	
7 Jn 15, 9-11	14 Jn 15, 9-17	21 Jn 17, 20-26	28 Lc22,14-20	

Visita nuestra página web

www.asissarea.org




Asis Sarea

646 21 48 96

La oración del mes de mayo será el día 28